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 AF-0365/2017  

Anfrage 

Jonny Albrecht 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Albrecht - Einführung von Strand-
Aschern im Eisenacher Schwimmbad & Sponsoring 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Auf die AF-0309/2017 antwortete die Oberbürgermeisterin, dass die Einführung von Strand-
Aschern im Schwimmbad „Aquaplex“ geprüft werde.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wurde die Prüfung bereits abgeschlossen? Wenn Ja, mit welchem Ergebnis? Wenn 

Nein, wie ist der derzeitige Sachstand? 
2. Wie vielen potentiellen Sponsoren wurde vom Betreiber auf welche Weise das Projekt 

vorgestellt? 
3. Haben sich aus den Gesprächen mit diesen potentiellen Sponsoren weitere 

Möglichkeiten basierend auf Sponsoring für das Bad ergeben? Wenn Ja, welche? 
4. Welche Maßnahmen im Bereich der Aufgaben von städtischen Gesellschaften und der 

Stadtverwaltung werden bereits durch Sponsoring ganz oder teilweise finanziert?  
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